

# Bhabinkamtibmas Polsek Wuluhan Hadiri Sosialisasi Perlindungan Pekerja Migran Indonesia

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](http://JEMBER.KLIKINDONESIA.ID)

Nov 16, 2023 - 11:10



Jember-Bhabinkamtibmas Polsek Wuluhan Polres Jember Bripta wahid bersama Babinsa Sertu Suyanto, menghadiri kegiatan sosialisasi tentang jaminan sosial bagi pekerja migran Indonesia di balai desa dukuh Dempok kecamatan Wuluhan

Kabupaten Jember, pada Selasa (14/11/2023).

Dalam sosialisasi yg di lakukan oleh Mahasiswa dari Universitas Unmuh Jember, dihadiri oleh sejumlah pekerja migran dan keluarga nya.

Bripka wahid selaku bhabinkamtibmas desa Dukuh dempok menyatakan pentingnya upaya bersama dalam memberikan perlindungan dan jaminan sosial bagi pekerja migran Indonesia



“Kita harus memberikan perhatian khusus kepada pekerja migran Indonesia untuk memastikan bahwa hak-hak mereka terlindungi dan mereka mendapatkan perlindungan sosial yang layak,” ujar Bripka wahid.

Bripka wahid menegaskan kolaborasi yang erat antara pemerintah, lembaga terkait, dan masyarakat dalam memberikan dukungan kepada para pekerja migran Indonesia.

“Polri berkomitmen untuk terus meningkatkan koordinasi dan kerjasama dengan semua pihak terkait demi mewujudkan perlindungan yang lebih baik bagi pekerja migran Indonesia,” tambahnya.

Dalam rangka mendukung sosialisasi dari adik-adik Mahasiswa, bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh stakeholder dan peserta kegiatan untuk turut aktif dalam memberikan pemahaman dan informasi yang baik terkait jaminan sosial bagi pekerja migran.

“Masyarakat juga perlu terlibat aktif dalam memberikan informasi kepada pekerja migran Indonesia ddi kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember sehingga mereka dapat memahami hak-haknya dengan baik,” papar Bripka wahid.

Lanjut disampaikannya bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat, khususnya para pekerja migran Indonesia, mengenai hak-hak dan manfaat dari jaminan sosial yang ada.

Dengan adanya sosialisasi ini diharapkan pekerja migran Indonesia dapat lebih mendapatkan perlindungan dan manfaat yang sesuai dengan haknya,” terang nya.(Hms-AR)